

18th

# 岩学祭

The sky's the limit

アゲアゲで行こう

～仲間と繋ぐ令和の絆～

日時：令和元年9月7日(土)

一般公開 9:30 ~ 13:30

宮城県立支援学校岩沼高等学園

住所：岩沼市北長谷字豊田 1-1

TEL 0223 (25) 5332

絵：美術部 2年 佐藤春琉



## 校長挨拶

今年の夏は、梅雨の長雨が連日続き、夏休み前は過ごしにくい夏となりました。そのような中でも、本校生は元気一杯、日々活躍してくれております。

たとえば、障害者技能競技大会(通称アビリンピック)では、ビルクリーニング部門で3年連続金賞を受賞し、全国大会に出場することとなりました。更に、同部門で銀賞、ワープロ部門でも銀賞、製品パッキング部門では銅賞という活躍を遂げております。

また、障害者スポーツ大会では、岩沼本校の生徒3名と川崎キャンパスの生徒1名が陸上競技で、ソフトボール競技で選抜チームの一員として1名が全国大会に出場することとなりました。更に、6月に埼玉県で開催された陸上競技全国大会で、2位となった生徒が、8月初旬に、スイスで開催された国際大会に出場してきました。

この他にも、今年度も、岩沼市内において農場で生産した成果物の販売活動、岩沼駅前の植栽活動、寄宿舎生による清掃活動など地域に貢献するような活動も、生徒一人ひとりが一生懸命行ってくれております。

このような日頃の学校生活を学園祭でも披露したいという思いから、今年のテーマは、

「“The sky’s the limit” アゲアゲで行こう↑↑ ～仲間と繋ぐ 令和の絆～」

となり、本日の第18回学園祭を迎えることとなりました。

開校して4年目となった川崎キャンパスの生徒たちや、来年開校20年目を迎える岩沼本校の生徒たちも、新たなステージに向かって頑張ろうという姿勢を、ご来場の皆様にお伝えしようと思っております。

そして、本学園は、これからも課せられた使命を果たしながら、充実した教育活動を行っていききたいと考えております。

最後に、保護者の皆様方には、今年もPTA活動としてご支援いただき、学園祭に花を添えていただいておりますことに心より感謝と御礼を申し上げ、本日は限られた時間ではありますが、学校を開放しておりますので、卒業生や地域の方々、本学園への入学を希望している中学生の皆さんにも、本日の学園祭を楽しんでいただければ幸いに存じます。

## 実行委員長挨拶

開校19周年の岩沼高等学園、今年度の学園祭で18回目となります。

今年度の学園祭テーマは「**“The sky’s the limit” アゲアゲで行こう↑↑ ～仲間と繋ぐ 令和の絆～**」です。

たくさんの公募から、令和初の学園祭を仲間とともに力を合わせ盛り上げ、そして絆を深めようという願いを込めてこのテーマに決めました。

今年度も川崎キャンパスと一緒に色々と趣向を凝らしているので、前回よりもさらに賑やかとなり、絆もより深まることでしょう。実行委員が一丸となり、全校生徒や先生方、ご来場の皆様と一緒に最高の文化祭となるよう頑張ります。最後までお楽しみください！

学園祭実行委員長

3年 佐々 恵太